
令和元年度　第２回　学校一斉公開見学者感想等
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○ 見学者が少なかった。午後だからかな。

伸び伸びやっているクラスが良かった。

挨拶をしてくれて気持ち良かったです。

算数にたくさんの先生が入って教えていただけるのは、素晴らしいことだと思います。ありがとうございます。

クラスによってカラーの違いがあると感じた。（他１件）

子供たちが、子供らしく元気いっぱいで良かったです。

先生たちも見学者に対して親切でした。

西玄関が半開きだったが、安全上はどうなのか。しかも、その奥はそのまま教室で逃げ場もないというのに。一
斉公開日ならなおのこと出入り可能な玄関は一箇所とすべきと思う。子が死んで帰宅するなんてありえない。

先生たちや子供たちが挨拶をしてくれる。

子供たちが元気よく挨拶をしていた。先生たちの教育が良いのだと思いました。（他１件）

暗い照明が。

古い。（他１件）

清掃が行き届いていないと感じる。

少人数制で先生の目が生徒に行き届いており、安心感がある。先生と生徒の距離が近く、あたたかい雰囲気
だった。

相変わらず楽しそうな雰囲気を感じました。とても入りやすくて居心地が良いです。

一斉公開により防犯対策がなされているかとても心配です。

普段の様子が見られて良かった。参観日は仕事で来られないこともあるので。

子供たちの挨拶がとても素敵でした。

私たちが通っていた時より楽しそうに感じる。

明るい。

子供たちがハキハキしてました。

学校はきれいで明るく、子供たちは元気で挨拶も良い。

色々な作品等の展示があり、見ていて楽しかったです。

音楽室の戸を開けてくれた配慮が嬉しかったです。

長い通路で見通しが良いことが好印象と捉えました。

玄関、廊下、各教室、トイレ等、清掃が行き届き素敵であります。（他１件）

皆さん元気でとても良いです。

みんな挨拶してくれる。（他３件）

先生の声が大きく、子供たちは、とても聞きやすく、集中できたと思います。

長縄の掛け声が元気良かったです。

全学年の授業予定を事前に欲しい。

きれいですね。

笑顔での挨拶（教員）が素敵でした。

とても楽しそうに授業をしていて、楽しく学べるっていいなと思いました。

授業中（？）教室の外にいたり、バラバラなのが気になった。半分以上の子供が挨拶すらできていない。

明るい校舎ですね。図書室がとても立派で展示等もとても工夫されていて良かったです。新しい校舎なので、
施設、整備等もよく整っています。

汚い。清潔感がなく、近寄りがたい。

全体に暗い。

きれい。
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高学年の挨拶が素敵。

担当している先生の名前があったら良いです。授業しているクラスの場所を掲示して欲しい。（３校時、音楽教
室で授業しているクラスがあったが、何の授業かわからない。）

特別支援学級を見たいと思っていたが、不在だったので見学日の日はいてほしい。（他２件）

先生の説明があり良かった。

教員と生徒との信頼関係がとても良いと感じました。

迷子になりそうだった。

初めてでしたが、駐車場からまずどちらへ向かえば良いのか不安を持ちながら、なんとなく玄関にたどり着けま
した。案内の貼り紙があれば、より良いなと感じました。

授業内容がおもしろく、生徒たちが集中して学習しているように見えました。

教室が狭そうに感じました。（他１件）

落ち着いて授業を受けられいて、でも、活発な発言もみられ充実した学校生活の印象を受けました。

中学校の勉強は、小学校の延長線上でなく、２ステップくらい上のように感じました。

教室が狭い。クラス数を増やして１クラスの人数を減らして。

生徒の挨拶が良い。（他１件）

分かりやすい資料など配付、展示は、とてもありがたく思いました。

見学したクラスは、明るくて全員手を挙げていた。皆が参加している授業という感じがして好感がもてる。

見守り隊です。子供たちに約束したので、良かったです。私に気付いた生徒もいましたので、自分が元気なうち
は、また来ます。

広々とした環境で勉強がしやすいと感じた。

校内が明るくて良い。非常階段が使えない。

学芸会の練習を一生懸命頑張っていて、活気があり、元気をもらいました。

子供が、みんな発言をいっぱいしていて、活発さもあり、感動しました。

ある学年の習熟度別少人数授業という授業を初めて見ました。ちょうど黒板で説明している所だったので、積
極的なグループディスカッションは見られませんでしたが、とても良い授業だと思いました。

あるクラスが春よりも落ち着いた雰囲気があり、子供の実態に合わせた授業で、支援員の方（先生）の対応も
穏やかで良かったです。

児童が楽しそうだった。

今回初めて学芸会の練習を見学する機会があり、息子以外のクラスも見学しました。滅多に見られない機会で
とても良かったです。

みんな真面目に授業に取り組んでいるところが印象的でした。

子供たちの作品、楽しく素敵でした。いじめへの取り組み（思いやり算）感動です。

落ち着いて、学習に集中していて感心いたしました。（他２件）

あるクラスは児童が多くて狭い感じがした。

ある学年を見学しましたが、伸び伸び元気で、少し自由にしている部分もありましたが、その時の先生の対応
が素晴らしかったです。初めての見学でしたが、来て良かったと思いました。

目が合っても挨拶する子はいない。

寒い。カメラをとっていた人がくさい。（職場でジーンズ？）

きれいに清掃されており、展示物や各教室など整理整頓されて、学習環境が整っていると思いました。

ノーチャイムが印象的でした。

挨拶も元気が良くて見習わなくてはなと思いました。

授業中だったので、休み時間の様子はわからないですが、授業は、皆落ち着いて、意見を出す子もいて、良い
感じでした。

子供たちが明るい。
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子供たちがとても元気に過ごしているようです。こんにちはの挨拶が全員してくれる訳でなく、惜しいなと思いま
した。

目が合うとご挨拶してくれます。

図工の授業が面白そうだった。

子供たちが元気いっぱい授業に参加できていて良いと思いました。

学童で落ち着きない子が、とてもきちんと話を聞いていた。

楽しそう。

とても集中していた。

先生の指示にも従い行動していました。元気に挨拶をしてメリハリがしっかりしていたなと感じました。（１時間
目の１・２年生大縄跳びを見学しました。）

和やかな雰囲気で、挨拶をしてくれました。

明るく元気でかわいかったです。

とてもみんな元気で素晴らしいです。

ハキハキと答えて、とても良かったと思います。

声が大きく、挨拶がとても嬉しかった。

元気に挨拶ができていました。（他９件）

集中できずにいる子供が数名いた。

参加日と異なり、普段に近い様子が見られるので一斉公開日は続けてほしい。ただ、学芸会の練習時期は一
考の必要があると思う。（時間割が変更されていたりするから）

子供たちが生き生きしていて楽しそうでした。（他２件）

子供たちが皆良く、落ち着こうとしたり、頑張っている様子が見えた。

皆さん、大変真面目ですね。

集中して勉強できていた。

子供たちも伸び伸び学習できていました。クラスのカラーもあり楽しそう。

皆、元気いっぱいで積極的に発言していた。自分の意見を皆の前で言えるのは素敵だなと思った。生徒同士、
仲が良さそう。

６年生の挨拶ができていた。

多くの子供たちが挨拶をしてくれ、授業中も素直で明るく頑張っている様子が見られました。

きちんと挨拶をしてくれる子が多かったので、気持ちが良かった。（他３件）

みんな挨拶してくれる。

明るく、楽しそうに活動している子が多かったように感じました。

ある小学校の生徒のみなさん、自ら「こんにちは」と元気に挨拶してくれ、素晴らしいと思いました。

春から比較すると、児童の様子が落ち着いた感がある。

みんな楽しそうに授業をしていました。（他２件）

発表会の練習を見させていただきましたが、先生と生徒の信頼関係ができていて、みんなが一つの事に向
かって頑張っているのが伝わってきました。

普段の様子を見られた。事業所との違いも確認できた。

元気がある。（他２件）

たくさんの子供たちに、こんにちはと挨拶していただきました。ありがとうございます。

一生懸命授業に取り組んでいました。

元気で良い返事ができてます。

明るくて楽しそうです。

挨拶が素晴らしいですね。（他７件）

割と挨拶ができる。元気。
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一生懸命、なごやかに学習していて、なかなか良い若者になりそうに思いました。「こんちは」の挨拶が、ごく自
然でかわいかったです。

もっと自由な発表があって良いかも。

思春期だからでしょうか、小学校より挨拶が少ない。

生き生きと授業を取り組む姿（楽しんで）に、とても微笑ましく思いました。また、挨拶もきちんとでき、見学して
いても気持ち良くいることができました。素晴らしかったです。

２年生が職業体験でお留守でしたが、授業中なのに入室すると挨拶をしてくれる生徒が多く、嬉しかったです。

学芸会の準備中だったこともあり、休み時間にもかかわらず、真面目に練習などに取り組まれている児童がい
て驚きました。もちろん休み時間はきっちり遊ぶメリハリのある子もいて安心しました。

生徒が皆挨拶をしてくれて素晴らしい。（他４件）

比較的挨拶のできる子が多かった点が良かったと思う。

授業の姿勢に落ち着きのない子が数名（クラスに）いることに気になった。

子供たちがみんな廊下で会うと挨拶をしてくれた。（他４件）

ある学年の英語の授業。外国語指導助手の発音を聞いて復唱することは大切です。

生徒数が少ないと感じた。

挨拶をしてくれなくなったな。

良い所も悪い所もありますが、２年生はぜひ来年から２クラスで。

礼儀正しく、元気で皆さんとても可愛いと思います。

だらーっと座っている子が数名。

廊下ですれ違っても挨拶がない。

ある学年の教室の参観をしました。決まった子だけですが、積極的に発表できていると感じました。

他の中学校では、生徒さんに会っても、挨拶はありませんでしたが、この中学校のみなさんは挨拶してくれまし
た。

ある学年が落ち着きない。

ある学年の体育、みんなとっても元気よく楽しそうに授業をしていて良かったです。挨拶も元気にしてくれまし
た。

教室前の子供たちの作品の掲示が楽しいです。

伸び伸びとして大変良かった。

素直で元気な印象。

みんな元気で明るい。外での顔よりも元気でした。

授業も皆集中して参加している様子を見て、とても安心しました。

元気いっぱい、明るく頑張っている姿が見られました。

家庭科の時間でしたが、児童は集中してミシンをかけたり、ヘラで折り返しをしていた。

あまり挨拶の元気がないかなと思いました。

挨拶に元気があって、ニコニコ笑顔が素晴らしかったです。

集中して授業を受けていて驚きました。（他１件）

子供たち一人一人が楽しく学校生活を送れている様子が伝わります。とても元気も良く笑顔がたくさん見られま
した。

子供たちがとても楽しそうにして授業を受けている。

今回、ある学年の外国語の授業を見に来ました。もう少し、子供たちが英語を話す姿が見たかったです。

静かでありながら、自分の意見を言ったり、友達の意見を聞いたり、充実した感じを受けました。

子供たち、みんな元気で授業への反応も素晴らしいです。成長が楽しみですね。

型にはめないでそれぞれの先生の持ち味を出して、子供ももそれを楽しみ、安心して学習しているように思い
ました。
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あるクラスの生徒が見学用の椅子を出してくださいました。優しさに感動しました。ありがとうございます。

教科書など、子供の持ち物がたくさんあり、重たいことが身体に悪影響なのは、新聞、ニュースでも報じられて
いるが、子供たちも重たいと声を上げている。自転車通学など、何か考えていただけたらと思う。教科書を小さ
く薄くは、今すぐに出来ることではないが、文部科学省に考えていただきたい。先生方は本当に頑張ってくだ
さっていると思う。

ふれあいcaféでは、DVDを楽しく見ました。ありがとうございました。

高等養護学校や高校（特別支援学級）を江別に作ってほしい。

一斉公開日を増やしても良いと思う。

児童クラブを増やしてほしい。不審者対策を徹底してほしい。

対雁小、中央小、建て替えた方が良い。

いじめの加害児は出席停止にする。クラスの負担を考え、クラス替えをする。本州ではすでに取り組まれてい
ます。江別の教育の場がより整うことを願います。

もっと学力の向上。体力の向上を。

秋休みをなくしてください。

５年生が工場（自動車）について勉強していたが、実際に工場を目にする機会の少ない江別でイメージをわか
せるのは難しいだろうと思った。社会見学でレンガ工場だけでなく、工場を見る機会があっても良いのでは。ま
たは農業。（田だけでなく、酪農、畑など）

とても親身にご相談に乗っていただき、ありがたく思います。教育環境も充実されていて、ありがたいです。

子供たちが伸び伸びと学べるようお願いいたします。

普段から学校に見に来てるのですか。

仲間とともに過ごす場所。笑顔あふれる職員室ですね。

先生方の児童に対する態度が良かった。

参観日の他に子供の様子が見られるので良い。親以外の人も孫を見られるから。

近隣大学の教育学科の生徒が授業見学に来るのも良いかと。

子供が自分で身を守る体験ができるように、CAPの研修を受けさせてあげたい。

学校の校舎の改修を進めてほしい。

子育て支援と言いながら、学童保育が充実していないように思う。１８時までとか。保育園と同じシステムにして
ほしい。

発達支援のサポーター、先生の人数が、もっと多い方が良いのでは。

ミニ児童会館の開いている時間について、１２時～１３時の間もお弁当持参でいられるようにしてほしいです。

放課後活動を近隣大学と連携して充実できたらいいなと思います。

学校選択制度があり、とても子供の教育が良いと思います。これからも子供にとって、より良い教育の機会が
あるよう子供目線の制度が増えることを願っています。

多くの学級との交流会がもっと多ければと思う。

ある小学校の校区内の学童問題を改善してほしいです。（定員の問題）

児童の登下校の安全が少し心配です。

先生たちがゆとりを持って、子供と心のふれあいができるように環境を整えてください。学校の応援団の教育委
員会の皆さん、よろしくお願いします。

運動会は午後まで行い、子供の成長をしっかりみたい。

見守り活動をしておりますが、今後も子供たちの安全に力を注ぎたいと思います。

もっと参加したいと思いました。

 


